

2022年8月19日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
相模原南児童ホーム
所長 曾我 幸央

相模原南児童ホームの
新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について
(14)

昨18日(木)、相模原南児童ホームの職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが、あらたに確認されました。

この職員は、自分の休暇前の17日(水)に自分の意思でPCR検査を受けて、昨18日(木)に陽性が確認されたものです。感染経路は不明です。

相模原南児童ホームでは、この職員と15日(月)以降に接触のあった児童、職員のうち、過去一箇月以内に感染経験のない人にPCR検査を行ない、本19日(金)までに全員の陰性が確認されました。

また、PCR検査を受けなかった人(過去一箇月以内に感染経験がある人)についても、本19日(金)時点で発熱その他の感染症状は見られません。

したがって現段階では、相模原南児童ホームとしては、この職員から施設内への感染の伝播はないものと推定しています。

相模原南児童ホームでは、所轄の保健所に逐次に報告し、そのご支援を受けつつ、感染拡大防止に全力で取り組んでいます。

皆様には度々ご心配をおかけして申し訳なく存じますが、今後も感染防止に最善を尽くして参りますので、ご理解、ご協力をお願いします。